

Medien-Info

06.10.2016



Münster. In die Pedale, fertig, los – beim diesjährigen Sparkassen Münsterland GIRO haben sich erneut nicht nur die Profis und Amateure auf ihre Drahtesel geschwungen, auch zahlreiche Besucher brachten auf der Aktionsfläche der Sparkasse Münsterland Ost am Schlossplatz die Reifen der Rennrad-Simulatoren für den guten Zweck zum Glühen: Für jeden zurückgelegten Meter spendet das Kreditinstitut einen Cent an einen gemeinnützigen Verein. In diesem Jahr standen am Ende des Tages rund 200 geradelte Kilometer auf den Tachos. Symbolisch legt die Sparkasse noch weitere 100 Kilometer obendrauf, sodass sich Getrud Wietholt (l.), Vorstand der Kinderneurologie-Hilfe Münster e.V., über eine Spende in Höhe von insgesamt 3.000 Euro freuen darf. Der Verein setzt sich für die Belange neurologisch erkrankter Kinder und deren Familien ein. „Gemeinsam haben sich die Besucher ordentlich ins Zeug gelegt und jede Menge Kilometer für den Verein ‚erradelt‘ – eine wirklich tolle Leistung“, freut sich Uwe Eggelsmann (r.), Geschäftsbereichsleiter der Sparkasse, über die erfolgreiche Aktion.